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Zusammenfassung

        
Das Karzinom der leeren Brust ist nach unseren statistischen Ergebnissen so häufig, daß die nach Wolfe klassifizierten Parenchymmuster bezüglich deren Karzinomanfälligkeit zumindest angezweifelt werden müssen. Bei den über 60jährigen Patienten lagen die von uns gefundenen Karzinome zu fast 70 % in „leeren” Parenchymbezirken, ihre Entstehung in einer höhergradigen Parenchymgruppe als PI ist praktisch ausschließbar. Die mammographisch leere Brust ist die strukturarme fettreiche Brust der älteren Frau in der Menopause; nach Meinung einiger Autoren ist diese Art der Parenchymatrophie in bezug auf die Karzinominzidenz weniger gefährdet als die übrigen Parenchymmuster bzw. Mastopathieformen. Unsere Erfahrungen mit den Karzinomen der altersinvolvierten Mamma werden dargelegt.


      
        
Summary

        
Carcinoma in the 'empty breast' in our experience is so common that we doubt Wolfe's conclusions in his classification of parenchymal patterns. Amongst patients over 60 years, almost 70 % of carcinomas were situated in an 'empty' parenchyma and they did not develop in a parenchymal group above PI. Mammographically, the 'empty breast' is the structureless fatty breast of older women after the menopause. Some authors believe that there is a lower incidence of carcinomas in this type of breast than in other types of parenchyma, such as those showing mastopathies. Our experience concerning carcinomas in involuted breasts is described.
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